



*Chers adhérents et amis,*

*Nous aurons beaucoup de plaisir à vous revoir avec vos amis pour participer à la présentation de Guy HERROUIN qui sera suivie de la Galette des Rois traditionnelle: vendredi 26 janvier 2018, Salle Méditerranée à 18 h00.*

*>>> Il sera projeté un film suivi d'échanges sur:*

*" La nouvelle biodiversité marine en Méditerranée, nouvelles innovations pour la reconnaissance des fonds marins, la fragilité des écosystèmes, les risques pour l'environnement "*



*Annie COMBES et Le Comité Directeur vous souhaitent une excellente Année 2018.*

*A très bientôt, en toute amitié et convivialité.*